## Editorial

## Y así fue...

Al darle la bienvenida al año 2013 dijimos que no sería uno más en la vida del Sindicato, representaría un año de necesaria y constante participación y lucha, que permitiría cada vez más solidificar y dignificar nuestra profesión, colocando a la Educación y al Magisterio en su justo lugar.

Y así fue...

Nos esperaban tiempos difíciles, a los cuales esta Federación ya estaba acostumbrada y preparada para enfrentarlos, y renovábamos esperanzas de continuar construyendo colectivamente.

Tiempos de lucha y nuevos emprendimientos que, como afirmábamos, sabríamos enfrentar juntos, cada uno desde su lugar, con pequeños y grandes aportes que ayudarían en esa construcción; señalando lo que faltaba aún por lograr, que sería lo que nos marcaría el camino a seguir, pero también resaltando los logros que NUESTRA ESCUELA PÚBLICA tiene y merece, y a los cuales nuestra Federación contribuye.

También nuestro compromiso estuvo en mejorar las condiciones laborales, que no pasan únicamente por el salario; pasan también por lograr que se nos reconozcan los esfuerzos que realizamos luego de terminada la jornada escolar, en nuestras casas, restándole tiempo a nuestras familias o a nuestro descanso.

Y así fue que transcurrió un veloz 2013, con un fuerte compromiso desde FUM-TEP por DEFENDER A LA ESCUELA PÚBLICA de todos los embistes, de todos los ataques que sufriera de diferentes actores. Aun, por momentos, abrumados de tanto escuchar que "la educación está en crisis", "la culpa de todo la tiene la educación", "que trabajamos cuatro horas", incluso que nuestros compañeros electos obstaculizaban el gobierno de la educación, no decaímos en nuestros propósitos.

Y así fue que logramos colocar la real importancia de la Escuela Pública en el centro del debate, pues un país que piense en el progreso, como país productivo y con justicia social, no puede hacerlo dando la espalda a la educación de sus ciudadanos, niños y niñas que diariamente construyen el futuro.

La sociedad debe entender que la educación es una condición necesaria, pero no suficiente, para cualquier modelo de país que se piense.

Y así fue compañeros... pero nos queda un largo camino por recorrer aún. Renovemos nuestro compromiso con la Escuela Pública y el magisterio uruguayo.

¡A NO BAJAR LOS BRAZOS Y A SEGUIR ADELANTE! Les deseamos a todos unas merecidas vacaciones.

Maestra Elbia Pereira Secretaria General de FUM-TEP

## También...

Luego de un año de múltiples actividades a través de las cuales continuamos transitando el camino de la formación profesional permanente, es momento de hacer balance en lo que refiere a la revista *QUEHACER EDUCATIVO* y el CENTRO de FORMACIÓN PERMANENTE de FUM-TEP.

Inauguramos el año lectivo, materializando las investigaciones del Equipo de Ciencias Naturales en un valioso libro que obsequiamos a todos los suscriptores, fue presentado por destacadas personalidades en diferentes lugares del país y hoy trasciende fronteras.

El Equipo de Investigación en Enseñanza de las Matemáticas continuó profundizando en los saberes y con nuevas incorporaciones de compañeros muy valiosos. Está prevista la publicación de un libro en los primeros meses del año próximo.

Las actividades del Equipo de Lengua se centraron en profundizar la reflexión conjunta y en la realización de talleres en Montevideo y en Paysandú, donde fueron especialmente bienvenidas estas actividades que siempre movilizan y enriquecen.

Un nuevo tiempo, una nueva institucionalidad en el horizonte, y la Comisión de Políticas Educativas, sin rehuir el debate, ha puesto sobre la mesa el tema de la profesionalización docente en el marco de la Universidad de la Educación, a través de un trabajo grupal plural, disintiendo y acordando, desde el pensamiento fraterno, respetuoso y enriquecedor.

A todos y cada uno, nuestro reconocimiento agradecido, y esperamos seguir construyendo juntos el año próximo.

Maestra Teresita Rey Directora de *QUEHACER EDUCATIVO*